
    
  

    
  
     

  

 

  
 

      

  

    

   

  

   

   

   

    

 

   

  

 

  

  

  

 

  

   

  

 

    

      

    

   

  

    

    

  

  

  

    

  

  

  

  

   

  

   

  

  

   

   

   

 Nos quieren robar el futuro 

En el parking de la nave del 350 hace muchos meses que hay 

tiradas varias alas de mala manera. No sabíamos que se 

hubiera destinado este lateral como escombrera ilegal de esas 

que  proliferan a las afueras de nuestros municipios, ni que se 

hubieran ampliado los desguaces La Torre hasta estas 

instalaciones. El caso es que cualquier día alguno se lo comerá 

con el coche dado que no está señalizado y por la noche hay 

escasa visibilidad. ¿no hay otro sitio mejor para almacenar 

estos  

En el “cuento que nos cuentan” sobre las Pensiones, prima el 

lenguaje economicista y carece de lenguaje de los derechos. 

Sus conceptos tratan de no solo causar alarma entre la 

población, sino que ésta se convenza de que “quien 

contribuye recibirá” y de que además, se “recibirá 

proporcionalmente a lo contribuido”, lo cual, además de 

falso, atenta contra nuestro sistema público de pensiones, 

cuyo principio constitucional es sencillo: siempre tiene que 

haber recursos (dineros) para que las personas mayores 

tengan pensiones suficientes y adecuadas (Artc.50 CE). 

Llevan muchos años intentando destruir el Sistema Público 

de Seguridad Social y de Pensiones que protege a todas las 

personas ante estados de necesidad (desempleadas, sin 

rentas, pensionistas, etc.). 

El artículo 41 de la CE ordena y obliga a los poderes públicos 

a mantener un Sistema de Seguridad Social que garantice 

prestaciones sociales suficientes, no mínimas, porque esta es 

la única manera de garantizar el Derecho Fundamental de 

todas las personas a tener una vida digna. Pincha aquí 

 

 Riesgo de accidente en el parking 

estos residuos, que además son gigantescos y peligrosos? Y en cuanto a las apariencias, que es lo que más 

importa aquí, ¿no os molesta la imagen de dejadez y abandono que produce semejante montonera? Como no 

podemos hacer fotos aquí dentro, porque están deseando que metamos la pata para empurarnos, ilustraremos 

este artículo con lo más parecido que hemos encontrado. Para quienes aún no lo hayáis visto, os invitamos a 

que os paséis por allí para flipar un rato y así comprobar que no exageramos ni mijita. 

https://cgt.org.es/panel/pensiones-nos-quieren-robar-el-futuro/


EN EL CAFÉ ES UNA PUBLICACIÓN ABIERTA A LA PARTICIPACIÓN DE TODXS LXS TRABAJADORXS QUE QUIERAN EXPRESAR AQUELLO QUE LLEVAN DENTRO. HACEDNOS LLEGAR VUESTROS TEXTOS, 
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“La vida es eso que pasa mientras estás empantallado”. Jorge Riechmann. 

 El cochecito leré 

Javi es un compañero de Oficinas Centrales en Barajas que ha sido 

sancionado con 21 días de empleo y sueldo injustamente. Y lo afirmamos 

categóricamente porque el informe que emite la empresa no hay ni por 

dónde cogerlo. Tan es así, que todos los sindicatos por unanimidad dan su 

apoyo al compañero y han emitido varios comunicados rechazando dicha 

sanción. Además ha habido una recogida de firmas entre la plantilla de ese 

centro de trabajo que, de manera contundente (firman más de dos 

tercios), le dice a la empresa en voz alta que se está equivocando. Sabemos 

que solo hay una manera de plantar cara a estas agresiones y es con 

solidaridad, con valentía y de forma colectiva. Para ello, hemos hecho una 

campaña en la que ofrecemos chapas solidarias con el fin de recaudar el 

mayor importe posible para sufragar la merma económica en el salario. 

Basta ya de sanciones. Desde Illescas, todo nuestro apoyo para Javi.   

 

 

 

 

 

Últimamente andan desde varios frentes muy escocidos con las cosas que 

escribimos en esta publicación y la verdad es que no lo entendemos. Nunca 

leerán aquí un insulto ni una falta de respeto. Lo que sí podrán leer serán 

opiniones discrepantes que, entendemos que no les guste, pero que entran 

dentro de la libertad de expresión. Que no pensemos lo mismo no es motivo 

para que se nos cabreen como si no hubiera un mañana. Y ahora pondremos un 

ejemplo: no entendemos que en esta factoría vayan l@s directiv@s montados en 

sus Mercedes para desplazarse de un lugar a otro cuando hay una lanzadera que 

no para de dar vueltas y además la distancia entre la nave de arriba y la de abajo 

se ha acortado una barbaridad con las escaleras que han puesto para unirlas.   

 

 

 

Yo soy Javi 
 

Ética de la Empresa 
 Mucho se habla en esta empresa de la ética, como dando por sentado que todo el 

mundo tiene claro lo que es y que siempre son los demás los que no cumplen. Hace 

tiempo nos dimos cuenta de que tenemos bastantes carencias teóricas, no solo 

prácticas, acerca de esta disciplina filosófica. El mal uso, normalmente interesado, que 

se está haciendo de este concepto nos ha llevado a intentar indagar en el mismo 

ciñéndonos al ámbito que nos ocupa, esto es, el mundo empresarial. Pídenoslo y te lo 

prestamos, incluso si eres del comité de dirección. 

 

 

Estamos hablando de 150 metros. No solo es un despropósito a nivel medioambiental estar con el cochazo 

parriba y pabajo, sino que además da una imagen de sobraos que tira para atrás. Creemos que el uso del 

vehículo por el interior debería estar restringido a las furgonetas de trabajo, al transporte colectivo, a los 

camiones de carga y a las personas con movilidad reducida. Además, a estos Mercedes nunca les abren el 

maletero como hacen constantemente con nosotros a la salida de la fábrica.  Pues bien, seguro que más de uno o 

de una se amohína porque digamos esto, pero es que así lo pensamos y no nos lo podemos callar. Y a caminar 

un poquito más a pie, que es muy sano y vuestro nivel de colesterol os lo agradecerá. 

 

 

 


